

ACERTADO, DESTINAR UN SUBSIDIO

El combate a la inflación, eficaz; no hay aumentos

BASTA! ESPECIAL

NO SUBIRAN IMPUESTOS NI PRECIOS EN LAS MERCANCÍAS; MÉXICO ES VANGUARDIA Y EJEMPLO, SEÑALA EL PRESIDENTE

DIEGO ELÍAS CEDILLO
GRUPO CANTÓN

El Presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer, durante la conferencia de prensa mañanera, las medidas que ha realizado su administración para mantener controlada la inflación en México, la cual en comparación con otros países asciende hasta 64% (Argentina).

HACIENDA HA DESTINADO MÁS DE 500 MIL MILLONES DE PESOS

El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, precisó que -por instrucciones del Presidente López Obrador- la oficina a su cargo ha destinado 574 mil 624 millones de pesos para contener la inflación, mediante los programas de **seguridad alimentaria** (Sembrando Vida, Producción para el Bienestar, Precios de Garantía, Fertilizantes, abasto y adquisición de leche, entre otros), el subsidio a la electricidad y la gasolina, así como el congelamiento de las cuotas en carreteras.

¡NO MÁS GASOLINAZOS!

“Afortunadamente tomamos de-

cisiones a tiempo y que fue acertado destinar un subsidio para que no aumentara el **precio** de las gasolinas”, refirió el Presidente AMLO, al mismo tiempo de informar que su gobierno ha destinado 430 mil millones de pesos para evitar un alza en los **precios** del vital combustible.

“Hubo un secretario de Hacienda, aunque parezca increíble, que llegó a decir que no se preocupara la gente, que no había efectos negativos para la economía si aumentaba el **precio** de la gasolina porque no todos tenían automóviles”, comentó de manera sarcástica el tabasqueño.

¡NO HABRÁ AUMENTOS DE IMPUESTOS!, INCLUSO HAN BAJADO

El titular de Hacienda destacó que la instrucción presidencial es no crear nuevos impuestos y explotar al máximo los que ya se tienen; en este tenor, Ramírez de la O precisó que incluso en la administración de la 4T se han reducido los impuestos como el IVA y el ISR, en la frontera norte de México a la mitad.

“Se ha hecho un gran esfuerzo presupuestal haciendo estas reducciones, pero también bajando el **precio** de los combustibles en la frontera”, indicó.

¿QUÉ HABRÍA PASADO

SIN ESTAS MEDIDAS?

Desde la Mañanera, López Obrador indicó que de no haberse llevado a cabo tales acciones económicas para detener la inflación en México, hubiese habido un aumento en las tasas de interés por parte del Banco de México, lo que en resumen se traduce en un desplome del consumo, un menor crecimiento, menor capacidad de compra, menos ingresos para Hacienda y un menor poder adquisitivo para el salario.

MÉXICO EJEMPLO DE CONTROL INFLACIONARIO EN EL MUNDO

“Nuestra **economía** está creciendo, no así en otros países”, precisó AMLO. La realidad es que -a diferencia de otras naciones- México mantiene una tasa inflacionaria menor, con 7.99%; en comparación con Canadá que se encuentra en 8.1%, Estados Unidos 9.1%, Reino Unido 9.4%, España 10.8%, Brasil 11.89%.



La inflación es un impuesto que afecta a los trabajadores, que afecta a los pobres y tenemos que cuidar que no haya inflación; afortunadamente lo estamos logrando”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO



Fecha 03.08.2022	Sección México	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

